
Monsieur le Président,

Ce CTL du 28 septembre 2017 traitera de projets de réorganisations et non pas restructurations des SAID des 3 

différents  SIP  de  notre  département.  L'Alliance  a  bien  pris  acte  de  l'énorme différence  qui  existe  entre 

l’appellation « restructurations » et l’appellation «  réorganisations ». C'est bien évidemment une notion capitale. 

Vous faites donc maintenant dans la réorganisation, et non plus dans la restructuration, nous en avons bien pris 

acte au cours du CTL agité du 20 septembre. Agité, certes,  mais, cette agitation n'est que le triste résultat de 

vos  tristes propositions de fermeture de la Trésorerie de Rouvroy au 31 décembre 2017.

Maintenant, vous vous lancez dans la réorganisation des SAID des sites d'Arras, de Calais et de Montreuil sur 

Mer. Mais, en fait, vous ne faites que gérer les incessantes suppressions d'emplois que vous avez imposées à 

notre département depuis des années. En effet, si les postes comptables de petite dimension  tels la Trésorerie 

de  Rouvroy  (  ou  autres  )   deviennent   de  plus  en  plus  difficile  à  gérer,  c'est  dû  et  uniquement  dû  aux 

suppressions d'emplois. S'il n'y avait pas de suppressions d'emplois, vous n'auriez pas à gérer et à fermer les 

trésoreries de notre département.  La démarche est la même pour les sites de grandes dimensions, tels Calais, 

Arras ou autres. Vos suppressions d'emplois finissent pas désorganiser totalement les services concernés, et au 

final, vous vous lancez dans leur réorganisation, sans parfois avoir une bonne vision des choses, c'est le moins 

que l'on puisse dire.

En effet, pour ce qui est des SAID du SIP de Montreuil sur Mer, vos propositions de réorganisations ne serviront 

pas à grand-chose...  Il y a des années que le SIP de Montreuil  fonctionne en fusion, sans SAID. 

Pour ce qui est de Calais, vous avez décidé de passer de 3 à 2 SAID pour l'avenir. Les collègues concernés ont 

été informés de vos idées et une certaine majorité  s'est dégagée  pour aller dans le sens de cette nouvelle 

fusion. Sur le calaisis, il y a eu de la part de l'administration  une vraie consultation des agents concernés, et 

c'est une bonne chose, pour une fois.
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Pour ce qui est d'Arras et de son site « Diderot » , c'est nettement plus compliqué. Les collègues des SAID du 

SIP d'Arras ont été mis devant le fait accompli... Dans l'absolu, ils ne sont pas contre la nouvelle répartition des 

secteurs, mais ils regrettent très fortement de ne pas avoir été consultés pour le ré-aménagement des locaux...Il 

n'y a eu aucun débat sur les différentes solutions possibles, 

 

Le message des agent(e)s des SAID d'Arras est clair  ...  Ils/elles sont dépité(e)s, car ils/elles subissent une 

réorganisation qui ne tiendra pas compte de leurs avis,

Les  collègues des  SAID d'Arras  ne sont  pas contre le  « redispatching » des secteurs mais souhaitent  une 

nouvelle étude du projet plus nette et plus précise que ce qui a été fait dans l'urgence. De plus, ils doivent 

impérativement être consultés, chose qui n'a pas été faite. 

Pour finir, et malgré tous les efforts que les agent(e)s du Pas-de-Calais font pour accomplir leurs missions dans 

des conditions de plus en plus difficiles et complexes,  elles/ils devront se contenter du gel du point d'indice, du 

rétablissement  de  la  journée  de  carence,  de  l'augmentation  de  la  CSG  et   de  nouvelles  et  incessantes 

suppressions d’emplois.  Merci, Tout va bien...

L'Alliance vous remercie pour votre attention.

Les représentant(e)s de l’Alliance
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